

“RENAP INAUGURA EL SEGUNDO CENTRO DE IMPRESIÓN REGIONAL”



El Registro Nacional de las Personas -RENAP- inauguró en marzo el segundo Centro de Impresión -CIM- y Centro de Emisión del Documento Personal de Identificación Regional en Teculután, Zacapa, convirtiéndose en el cuarto Centro de Impresión a nivel nacional.

Con este nuevo CIM, se busca descentralizar la emisión de los DPI beneficiando a 06 departamentos y 65 municipios del oriente del país, lo que según datos del INE, corresponde a un aproximado de 2.5 millones de personas.

Como parte de la modernización y las mejoras tecnológicas, RENAP utiliza una impresora de última generación que tiene la capacidad de imprimir hasta 600 DPI por hora, optimizando el tiempo de entrega del documento a los pobladores de Zacapa, Chiquimula, Izabal, Jutiapa, Jalapa y Petén.

El edificio donde se encuentra el CIM de Teculután, Zacapa cuenta con áreas diseñadas acorde a las necesidades priorizadas y su ubicación geográfica es estratégica, funcionado en la 4ta. Calle y 5ta. Avenida, Barrio El Centro, en el municipio de Teculután, en un horario de 8:00 a 16:00 horas, de lunes a viernes.

En octubre del año pasado, RENAP inauguró el primer Centro de Impresión Regional en Quetzaltenango, donde siete departamentos en el suroccidente se benefician con la emisión de DPI en el mismo día.

RENAP cumple con el mandato de identificar a la población guatemalteca y extranjeros domiciliados y cada día trabaja en hacerlo de la mejor manera, esta vez descentralizando los servicios con eficacia y eficiencia.